

Pressemitteilung Kidical Mass Köln

#StreetsForKids – 2. Europäischer Aktionstag für Schulstraßen Kinder und Eltern machen sich an zwei Kölner Grundschulen für sichere Schulwege stark – durch Ehrenfeld rollt der "Fahrradschulbus"

Köln, 20. Oktober 2022

Kinder von Italien über Spanien bis Deutschland machen sich beim zweiten europaweiten Aktionstag "Streets for Kids" zusammen mit ihren Eltern, Lehrer*innen und Umweltgruppen für sichere Schulwege stark. Es finden unterschiedliche Aktionen statt, die das Zufußgehen und Radfahren auf dem Weg zur Schule fördern. Das ist gut für die Gesundheit, die Umwelt und das Wohlbefinden der Kinder und aller Generationen.

In Köln sind mit der Vincenz-Statz-Schule in Ehrenfeld und der Heliosschule in Sülz zwei Grundschulen dabei. Unterstützt werden sie von der Kidical Mass Köln.

In **Ehrenfeld** fahren Schüler*innen, Eltern und Lehrende mit dem "**Fahrradschulbus"** gemeinsam zur Schule, um einmal mehr auf die Forderung nach einer Schulstraße aufmerksam zu machen und sich für ein kinder- und fahrradfreundliches Köln einzusetzen. **Der "Fahrradbus" startet um 7:45 Uhr am Bahnhof Ehrenfeld**, stoppt an mehreren "Haltestellen" und fährt schließlich zur "Endhaltestelle Vincenz-Statz-Schule" in der Lindenbornstraße, wo er um **8:10 Uhr** ankommt.

In **Sülz** verwandeln Eltern die Kaisersescherstraße an der Heliosschule in eine "**Schulstraße"**. Der motorisierte Verkehr wird zur Bing- und Abholzeit (**7:40 – 8:30 Uhr und 13:40 - 14:30 Uhr**) eingeschränkt und die Straße somit für die Kinder geöffnet, damit sie sicher mobil sein können. Vorbild sind die Schulstraßen in Österreich, die dort seit dem 1.10.2022 in der StVO verankert sind.

Die Kölner Stadtverwaltung hat im Sommer <u>angekündigt</u>, bis Ende dieses Jahres ein Konzept für Schulstraßen vorzulegen. An dieses Versprechen wollen Kinder, Eltern, Schulen und Kidical Mass Köln die Verantwortlichen, allen voran Oberbürgermeisterin Henriette Reker und Mobiliätsdezernent Ascan Egerer, erinnern.

Weitere Infos:

https://kidicalmasskoeln.org/ & https://cleancitiescampaign.org/streets-for-kids-oct-2022/

Pressekontakt: Kidical Mass Köln Simone Kraus

+49 176 432 90 635

E-Mail: kraus@kidicalmasskoeln.org